
COMUNICATO STAMPA 
IL VICE PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI PISTOIA GIOVANNI 

ROMITI E IL SINDACO DI SAMBUCA PISTOIESE FRANCESCA VOGESI 
CHIEDONO LA CONVOCAZIONE DI UN TAVOLO ISTITUZIONALE 

SULLA SEBAC DI PONTE ALLA VENTURINA 
 
 
La Provincia di Pistoia comunica che, in data odierna, giovedì 16 dicembre, il Vice 
Presidente della Provincia di Pistoia Giovanni Romiti e il Sindaco di Sambuca 
Pistoiese Francesca Vogesi hanno scritto, richiedendo la convocazione di un tavolo 
istituzionale sulla situazione della Sebac di Ponte alla Venturina, all’Assessore della 
Provincia di Bologna Pamela Majer, al Presidente Comunità Alta Valle del Reno, al 
Sindaco del Comune di Granaglione, al Sindaco del Comune di Porretta Terme, 
all’Azienda Sebac e alla RSU dell’Azienda Sebac. 
 
“Di fronte alla messa in mobilità di 23 dipendenti da parte della proprietà della Sebac 
di Ponte alla Venturina – scrivono il Vice Presidente Romiti e il Sindaco Vogesi -  
che potrebbe preludere ad ulteriori ridimensionamenti all’interno della stessa azienda, 
colpendo i lavoratori e le loro famiglie ed assestando un duro colpo all’economia 
della zona, mentre esprimiamo loro la più completa solidarietà delle nostre 
Amministrazioni che scendono a fianco ed a sostegno delle lavoratrici in lotta per la 
difesa del posto di lavoro, richiediamo l’apertura urgente di un tavolo istituzionale 
con voi tutti per affrontare la difficile situazione che si è venuta a creare all’interno 
della stessa azienda Sebac”. 
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